



Sortie du 20 octobre en forêt de Barbeau

Malgré un temps bien humide, nous avons eu une belle participation à cette sortie, de l'ordre de 35 personnes dont 5 d'une association du Chatelet-en-Brie désireuses de découvrir la mycologie.



Beaucoup de participants ont profité de la poussée de cèpes favorisée par la douceur actuelle comme en témoigne la photo ci-contre.

Il y avait beaucoup de champignons ; je n'en ai pas dressé la liste mais l'étalage en témoigne.

Il y a eu de quoi avoir une vision suffisamment large des grandes familles existantes pour impressionner les « débutants ».

Denis Lecarpentier

